

Schulbildung für syrische Flüchtlingskinder

Liebe Freunde von PartnerAid

Wie letztes Jahr erhalten Sie dieses Jahr anstelle eines Newsletters den Geschäftsbericht, der viel Lesenswertes über PartnerAid, die Projekte im Ausland, die Schweizer Geschäftsstelle und die Jahresrechnung enthält.

Anfang dieses Jahres konnten wir das Projekt «Bildung für syrische Flüchtlingskinder» in der Bekaa-Ebene im Libanon in unserem Programm willkommen heißen (partneraid.ch). Laut UNHCR beträgt die Gesamtzahl der registrierten syrischen Flüchtlinge, die in der Bekaa meist in Zelten leben, etwa 339'473 Personen. Es gibt jedoch viele andere, die nicht registriert sind. Ihre Kinder sind aufgrund des Krieges, der Vertreibung und der extremen Armut in der schulischen Entwicklung weit zurückgeblieben. Infolgedessen schliessen die meisten dieser Kinder weder das neunte Schuljahr ab, noch erhalten sie ein Grundschul- oder Sekundarschuldiplom.

In Zusammenarbeit mit Cedars Network (cedarsnetwork.org), einem im Libanon registrierten Hilfswerk, möchte PartnerAid einen Beitrag leisten, um den Opfern dieser seit über zehn Jahren andauernden humanitären Katastrophe zu helfen. Unser Ziel ist es, rund 400 syrischen Kindern eine Zukunftsperspektive zu schenken, indem wir ihnen den Schulbesuch vom Kindergarten bis zur 9. Klasse und einen Schulabschluss ermöglichen.

Dafür sind wir auf Ihre Hilfe angewiesen, liebe Spenderin, lieber Spender:

- Mit **50 Franken** erhalten fünf Schülerinnen und Schüler ihr Schulmaterial für ein Jahr.
- **150 Franken** decken die Schulmiete für einen Monat.
- **300 Franken** entspricht dem Monatsgehalt einer einheimischen Vollzeitlehrkraft.
- Mit **500 Franken** kann die gesamte Schule (ca. 400 Kinder und Lehrer) einen Ausflug am Ende des Schuljahres unternehmen.

Wir sind dankbar für Ihre Spende, die dazu beiträgt, syrischen Flüchtlingskindern im Libanon Hoffnung zu geben. Bitte geben Sie den Zweck der Spende an: **Libanon, Bildung**.

Freundliche Grüsse



Martin Gurtner-Duperrex,
Geschäftsleiter PartnerAid Schweiz



Partner Aid ist seit mehr als 30 Jahren als humanitäre Organisation für internationale Entwicklungszusammenarbeit und Nothilfe tätig.

Die Vision von PartnerAid ist eine Welt, in der jeder Mensch Zugang zu den Ressourcen hat, die ihm ein Leben ohne Armut ermöglichen.

PAI PartnerAid, Schweiz
Route de la Villa d'Oex 53
1660 Château-d'Oex

info@partneraid.ch
www.partneraid.ch



Spendenkonto
St. Galler Kantonalbank
CH 92 0078 1255 50 17 6030 5
Spendenzweck: Libanon, Bildung

PartnerAid ist als gemeinnütziger Verein in der Schweiz anerkannt. Spenden sind steuerabzugsberechtigt.



Ihre Spende in guten Händen.